



## Ski-Party war ein voller Erfolg

**Illkofen.** (ck) Auch wenn es keinen Schnee bei der diesjährigen Schirmparty der Skiabteilung der SpVgg Illkofen gab, so war dennoch Verlass auf die Ski-Abteilung der SpVgg Illkofen unter Leitung von Andreas Voggesberger und Franziska Griesbeck. In uriger Atmosphäre hieß man die Gäste zur zünftigen Après-Ski-Party willkommen. Das war eine gelungene Einstimmung auf das, was die Skiabteilung für die Wintersaison alles geplant hat. Die Idee der Skiabteilung der SpVgg Illkofen, die ihre Skisaison

schon seit vielen Jahren mit einer Schirmparty beginnt, zündete auch diesmal und kam bei den ange-stimmten Gästen hervorragend an.

So helfen seit vielen Jahren die Mitglieder aller Altersgruppen zu-sammen und packen für dieses schon traditionelle Event mächtig an. Wärmende Öfen waren auf-gestellt und Glühwein bereit. Beson-derer Treffpunkt war die lange The-ke, die auf der Terrasse des Vereins-heimes aufgestellt wurde. Die Feier-Location war winterlich ge-schmückt und Voggesberger und

seine Crew hinter dem Tresen sorgte mit Charts und Après-Ski Hits für ausgelassene Partylaune. Die Illko-fener, aber auch viele Freunde aus den umliegenden Gemeinden waren in bester Partylaune. Selbst eine bestens gelaunte Abordnung des Ski- und Freizeitclubs Kirchroth war gekommen, um zu feiern.

Bild: Am warmen Ofen gefiel es auch SpVgg-Chef Josef Rosenmüller, seiner Gattin Lisa, Gemeinderätin und Übungsleiterin Manuela Köck und Werner Plentinger (von links).

Foto: Kroschinski